

EL CABALLITO

Sheinbaum pone ojo en la seguridad en el oriente del Valle de México

:::: Nos dicen que en la reunión del lunes que sostuvo la gobernadora, **Delfina Gómez Álvarez**, con los alcaldes y alcaldesas de los 10 municipios del oriente, más el de Naucalpan, que fue agregado, se abordó el tema de la estrategia de seguridad, pues esas localidades concentran 52% del total de los delitos que se registran del Estado de México. Nos comentan que, para la presidenta, **Claudia Sheinbaum**, es prioritario que se reduzcan los delitos de alto impacto, principalmente, pues en esa zona de la metrópoli habitan más de 10 millones de personas. Ahora se destinarán todas las herramientas disponibles de los tres niveles de gobierno para lograrlo. Cada 15 días se llevará a cabo una reunión de evaluación en esos municipios, la cual inició en Ecatepec con la presencia de la anfitriona, la alcaldesa morenista **Azucena Cisneros Coss** y cada mes la mandataria federal revisará los resultados.



Claudia Sheinbaum

ARCHIVO EL UNIVERSAL

Activistas alistan nuevas batallas legales para ir contra corridas de toros

:::: Nos dicen que los activistas que obligaron al gobierno de la CDMX y a los diputados a tomar una definición sobre la prohibición de la tauromaquia al ingresar una iniciativa ciudadana, la cual tenía plazo legal para resolverse, se alistan para nuevas batallas legales para defender lo avalado en el Congreso de la CDMX, pues consideran que habrá amparos contra las corridas de toros sin violencia, como previó **Sofía Morín**, activista del movimiento México sin Toreo. Pero también hubo otras voces que dijeron que no cederán pese a este primer paso para la abolición de la fiesta brava.

Recta final para elegir a la próxima titular de Planeación CDMX

:::: Los diputados capitalinos ya tienen en la mira sacar el proceso de elección de la nueva titular del Instituto de Planeación de la Ciudad de México, que está acéfalo desde hace más de un año. Nos recuerdan que hoy comenzarán las entrevistas a las integrantes de la terna que son **Carina Arvizu**, **Martha Peña** y **Patricia Ramírez**, quienes fueron las apuestas del Comité de Selección de dicho instituto. No habrá que perder de vista lo que pase, pues quien sea la elegida tendrá un papel clave para la definición del desarrollo de la capital del país.

